
 

 
 
 

Protokoll zur 6. Elternbeiratssitzung 2018/2020 
 
 
Datum: 06.11.2019 
Beginn / Ende: 19:30 Uhr / 22.00 Uhr 
Ort: Röntgen-Gymnasium, Cafeteria 
Anlass: Elternbeiratssitzung 
 
Teilnehmerkreis: Direktorat: Herren Schmidt und Dr. Kocher 
                               
                               Elternbeirat: Damen und Herren Andrès, Artz, Beschorner, Burek, Hellbach,  
                                                    Kaup, Leonhardt-Kuschner,Nagel, Oechsner, Rolfs, Tegtmeier  
                                                    und Weihrauch 
  
 

 
TAGESORDNUNG 
 
TOP  THEMA 
1  Genehmigung der Tagesordnung 
 
Einstimmig genehmigt, 
 
2  Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
 
Einstimmig genehmigt 
 
3  Bericht der Schulleitung 
 

 
Grundsätzliches: 
Die Außendarstellung wird im Moment sehr positiv wahrgenommen. Daher auch die 
hohe Zahl an Fünftklässlern. Dies wird u.a. auch mit dem Schwerpunkt Sport und 
Mittelstufe Plus begründet. 
Teilweise entfernt 
 
Aus dem Schulforum: 
Die Austausch- bzw. Studienfahrten mit Spanien (10. Klasse) und mit Olmütz 
(Tschechien, 9. Klasse) wurden positiv aufgenommen und sollen durchgeführt 
werden. Die Studienfahrt nach Olmütz soll evtl. „nur“ alle 2 Jahre im Wechsel mit 
dem Wirsberg-Gymnasium stattfinden.  

Aufgrund des Umweltgedankens scheidet eine Anreise per Flugzeug nach Spanien 
aus. Die längere Anreise mit dem Bus und die höheren Kosten werden in Kauf 
genommen. Herr Mierau kümmert sich um die Organisation. 

 

Thema Wasserspender:  
Die Anschaffung und Aufstellung eines Wasserspenders war und ist Teil des 
Umweltprojekts. Im Moment ist die Stadt am Zug, nachdem diese den ersten 
Vorschlag hinsichtlich des Standortes abgelehnt hat. Herr Schmidt wird weiterhin 
nachhaken. Die Kosten belaufen sich auf 4.700 €, die von der Stadt getragen 
werden. 



 
Personalstand 
 

Entfernt 

 
IT: 

Das Absentensystem wird in der Oberstufe durch die Koordinaten betreut und 
geführt. In der Unter- und Mittelstufe läuft dies über das Elternportal. Die Homepage 
soll nach 10 Jahren neu gestaltet werden. Eine externe Firma hat ein Angebot für 
Design und Programmierung iHv 4.000 vorgelegt, das umgesetzt werden soll. Die 
Vor-Ort-Betreuung erfolgt durch Herrn Edelhäuser. 

Ein Programm im Fach Informatik läuft nicht über das Apple-System. Hierum 
kümmert sich die Schulleitung. 

Jeder Schüler soll in Kürze einen zertifizierten Zugang im Schülerportal bekommen. 
Der Zugriff zur Klassencloud erfolgt über die Homepage mit Login. Die Lehrer Brust, 
Pfister und Weigand betreuen diese! 

 

Baumaßnahmen:  

Der Musiksaal ist eröffnet. 

Die Sanierung der Toiletten schreitet gut voran. Bis Weihnachten sollen sie im 
unteren Geschoss fertiggestellt sein.  

Der neue Computerraum ist ebenfalls in Betrieb. 

Ein neuer bzw. evtl. auch überdachter Fahrradständer ist wünschenswert. Die 
Realisierung kann nur im Zuge der Pausenhofneugestaltung erfolgen. Dies wird auch 
Thema im Schulforum werden. 

 

Sonstiges: 
Anlässlich des Mauerfalls vor 30 Jahren wird es am 8.11.19 eine Veranstaltung 
geben. 

 

Die Schulleitung möchte die SMV und auch die Klassensprecher stärken. 

 

Die Kooperation mit der Christopherusschule läuft mit einer 7. Klasse. 

 

Für die 8. Klassen sowie zwei 7. Klassen wird es eine Veranstaltung zum Thema 
Drogenprävention geben. Diese wird von der Stadt Würzburg gemeinsam mit der 
Polizei durchgeführt. 

Herr Schmidt begrüßt einen Beitrag des Beirats zum Jahresthema. 

Wurde teilweise entfernt 

Das Sommerfest sowie das Sportfest werden jährlich durchgeführt. Beim 
Sommerfest sollen sich die Klassen und Schüler verstärkt in den ersten 2 Stunden 
einbringen (=Pflichtanwesenheit). Beginn soll gg 17.30 Uhr sein.  

 

Am Donnerstag, 19.12.2019 findet das Weihnachtskonzert in St. Andreas statt.  



Weihnachtsfrieden herrscht vom 19.12. – 20.12.19 

 

In der letzten Schulwoche soll es eine Fortbildungsveranstaltung zum Thema 
Prozessmanagement durchgeführt von Externen aus der Wirtschaft geben. 

 

Der Rücklauf der Eltern zur Informationsveranstaltung für die Oberstufe (10. Klasse) 
war gering. 

 

Die Lehrer haben eine Lehrerfortbildung (=Pflicht) zum Thema Digitalisierung. Herr 
Schmidt wird den Zugang zum Thema Medienrecht weitergeben. 

 

Die Nutzung von Tablets bzw. I-Pads seitens der Schüler ist hinsichtlich Datenschutz 
und Persönlichkeitsrechte problematisch. Daher kann die Benutzung nur in 
Einzelfällen gestattet werden.  

 

Das Frühlingskonzert ist am 28.5.2020 im Shalom. Beginn 19.00 Uhr 

 

Das Thema Inklusion mit all seinen Facetten könnte ein Jahrgangsstufenthema z.B. 
für die 7. Klassen werden. 

 

4  Termin für die nächste EB-Sitzung 
 

Die nächste Beiratssitzung findet am Mittwoch, 22. Januar 2020 um 19.30 Uhr in der 
Cafeteria statt. 

Evtl. sollen die Herren Brust, Pfister und Weigand zum Thema „Sachstand 
IT“ eingeladen werden. 

 
5  Kassenbericht 
 
Wurde entfernt 
 
6  Anfragen auf Zuschüsse 
 
Wurde entfernt 
 
7  Spendenbrief 
 

Wurde entfernt 
 

8  Organisation Weihnachtskonzert 
 

Das Weihnachtskonzert findet in St. Andreas am 19.12.2019 statt. 

Die Organisation erfolgt über Asana. 

6 Mitglieder des Beirats können vor Ort helfen. 

 
 



9   Verschiedenes  
 
Der Termin mit den Klassenelternsprechern findet am 13.11.2019 ab 18.00 Uhr statt. 
Es sollen zusätzlich zu allen KES auch die SMV-Sprecher und die 
Unterstufensprecher eingeladen werden. 
Thema soll u.a. auch eine „Abfrage“ hinsichtlich der Erwartungshaltung Eltern an ihre 
Kinder sein. 
  

 

 

 
             
 
  
 
 
 
 
 
 

 

 


